

《单词百科:Styrofoam是什么意思?Styrofoam怎么发音?Styrofoam的解释和用法》

英语单词Styrofoam是什么意思?Styrofoam怎么读?Styrofoam怎么发音?简答网为您整理了Styrofoam的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Styrofoam怎么读

Styrofoam的读音:[' stɑ ɪ r ə f ə ʊ m]

Styrofoam的意思

1、n.聚苯乙烯泡沫塑料;

Styrofoam的双语例句

1、The anesthesiologist, holding a Styrofoam cup of coffee, flirted with the nurses while I lay there.

麻醉师拿着一杯泡沫聚苯乙烯咖啡,在我躺下的时候和护士们调着情.

2、The company provides a styrofoam cushion to protect the tablets during shipping.

该公司用泡沫塑料包住牌匾,以防止其在运输过程中受损。

3、COMBUSTIBILITY: Does not burn. Retards the flame when coated on combustible materials such as Styrofoam.

可燃性: 不燃烧. 涂抹在易燃材料表面例如聚苯乙烯材料可阻燃.

4、Retards the flame when coated on combustible materials such as Styrofoam.

涂抹在易燃材料表面例如聚苯乙烯材料可阻燃.

5、However, the City Council had ban Styrofoam at all city owned facilities.

尽管如此,城市委员会禁止在任何市办公设施使用聚苯乙烯泡沫塑料.

6、They are styrofoam coated with cement that used for trimming around the house.

那是一种涂层是水泥的泡沫聚氯乙烯,用来作房屋的焊缝.

7、Three-wheeled bicycles piled impossibly high with plastic, cardboard and Styrofoam ply the streets.

堆积着多得令人难以置信的塑料、纸板和泡沫塑料的三轮车,定点穿梭在街道巷尾.

8、Inside were three boxes, packed securely in Styrofoam peanuts.

里面有三个盒子,安全地包在泡沫塑料之中.

9、This box is made out of styrofoam.

这个盒子是用保丽龙做的.

10、I need a thin piece of styrofoam.

我需要一块薄的保丽龙.

11、They walk up and knock on it to make sure it's real snow, not Styrofoam.

许多人上前使劲敲打雪人,以确信它是否由真正的雪而不是聚苯乙烯泡沫塑料制成的.

12、Chocolates are delivered in Styrofoam boxes packed with disposable ice gel packs.

我们会把巧克力装在备有一次性的冰袋的宝丽龙盒子里寄出.

13、Plywood bent to the shape of a styrofoam form for vacuum forming.

用于真空成型法而弯曲成泡沫形状的胶合板.

以上是简答网为您整理的Styrofoam怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于Sty

rofoam的用法、Styr

ofoam的释义、Styrofoam的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Styrofoam>

